

Hohe Auslastung im Evobus-Werk

Die gute Reisebus-Konjunktur in Europa und der Fernbus-Boom in Deutschland haben im Evobus-Werk Neu-Ulm 2015 für volle Auftragsbücher und eine hohe Auslastung gesorgt. Bis zum Jahresende ist die Produktion komplett belegt. Im Gesamtjahr werden die rund 3700 Beschäftigten am Standort wie im Vorjahr erneut mehr als 2000 Stadt-, Überland- und Reisebusse gefertigt haben. Die Zahl der in Neu-Ulm lackierten Rohbaukarossen für den Evobus-Produktionsverbund wird 2015 erneut die Marke von 6000 Einheiten übersteigen.

Nach neun Monaten betrug der Marktanteil von Evobus in Deutschland 50,1 Prozent, in Westeuropa lag er bei 32,2 Prozent. In Deutschland wurden in den ersten neun Monaten des Jahres 1547 Busse aus dem Hause Daimler ausgeliefert. In Westeuropa stieg der Absatz um vier Prozent auf 4853 Einheiten. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Evobus-Werk Neu-Ulm.



Evobus-Werk Neu-Ulm.



Evobus-Werk Neu-Ulm.
